

Berichterstatter Christoph Stillebacher: Ich bringe den Bericht des Finanzausschusses über den Beschluss des Nationalrates vom 3. Juli 2024 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Betriebliche Mitarbeiter- und Selbständigenvorsorgegesetz geändert wird.

Der Bericht liegt Ihnen in schriftlicher Form vor, ich komme daher zur Antragstellung:

Der Finanzausschuss stellt nach Beratung der Vorlage mehrstimmig den **Antrag**, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben.

Vizepräsidentin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler: Vielen Dank für die Berichterstattung.

Wir gehen in die Debatte ein.

Zu Wort gemeldet ist Frau --, Herr Bundesrat Günter Kovacs. (*Heiterkeit bei SPÖ und ÖVP. – Ruf bei der ÖVP: Kurzer Schock! – Bundesrat Kovacs – auf dem Weg zum Redner:innenpult –: So eine Veränderung! – Heiterkeit bei ÖVP, SPÖ und Grünen. – Bundesrätin Miesenberger: Du hast auch weibliche Züge! – Bundesrat Himmer: Du bist auch heute ein Mann!*)